

Modus Penipuan Mengatasnamakan Wakil Bupati Simalungun Kembali Terjadi, APH Diminta Serius Mengusutnya

Karmel - SIMALUNGUN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 10, 2023 - 21:51



SIMALUNGUN - Modus penipuan dengan mengatasnamakan Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi yang akan memberikan bantuan kepada Masjid di wilayah Kabupaten Simalungun melalui pesan Whatsapp kembali terjadi

Sebelumnya, Modus yang sama dengan menggunakan foto profil Wakil Bupati Simalungun dengan pakaian Warna Putih dan mengaku H. Zonny Waldi, S.Sos,

MM juga sudah beberapa kali terjadi, namun tak satupun bisa terungkap oleh APH," ujar D Siburian, Jumat (10/02/2023)

D Siburian melalui sambungan selulernya juga mengatakan, ulah orang yang tak bertanggungjawab ini sangat merusak nama baik wakil Bupati Simalungun, Untuk itu, Ia meminta Aparat Penegak Hukum agar serius mengungkap modus penipuan ini,"sebut Siburian sembari mengatakan yang dulu juga tak tau kita terungkap atau tidak

Dalam pesan melalui Whatsapp dengan menggunakan foto profil Wakil Bupati Simalungun nomor 0896-3389-8010 tersebut oknum yang menggunakan mengaku H. Zonny Waldi, S.Sos, MM selaku Wakil Bupati menyapa pengurus Masjid dan meminta nama pengurus Masjid

"Nomor Whatsapp 0896-3389-8010 dengan menggunakan foto profil Wakil Bupati Simalungun diduga akan melakukan penipuan, dengan menjadikan korbannya pengurus Masjid dan pengurus rumah ibadah lainnya," tulis Dinas Kominfo dalam keterangan resminya

Dalam keterang tertulisnya, Pemerintah Kabupaten Simalungun juga mengharapkan kepada seluruh elemen masyarakat agar berhati-hati terhadap seluruh penawaran bantuan dengan imbalan materi yang mengatas namakan Pejabat di lingkungan Simalungun.

Apabila terjadi hal yang sama, agar segera menghubungi Camat atau Pihak Pemerintah Kabupaten agar di cek atau di klarifikasi kebenarannya dan dihimbau kepada seluruh masyarakat untuk dapat membantu mengusut oknum yang mengatasnamakan Wakil Bupati Simalungun tersebut,

Sementara itu, Wakil Bupati Simalungun H. Zonny Waldi, S.Sos, MM saat dihubungi melalui sambungan selulernya secara tegas menyampaikan, bahwa nomor Whatsapp 0896-3389-8010 bukan nomornya. Itu nomor penipu,"sebutny (Karmel)